

Llama Urzúa a no hacer una tormenta

Agencias sólo bajaron las perspectivas, afirma

NOEMÍ GUTIÉRREZ

El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Carlos Urzúa, pidió "no hacer una tormenta en un vaso de agua" porque calificadoras como Standard & Poor's (S&P) y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) bajaron su perspectiva de crecimiento.

Tras firmar un convenio entre la Secretaría de Hacienda y el Instituto Nacional Electoral (INE) para intercambiar información y garantizar la rendición de cuentas, se refirió a las proyecciones de las firmas y de las organizaciones internacionales.

"Esto de las agencias hay que tenerlo, que tomarlo como un granito de sal, no bajaron las calificaciones bajaron las perspectivas, eso es todo, no hay que hacer una tormenta en un vaso de agua", indicó en Palacio Nacional.

El viernes pasado, la calificadora internacional S&P Global Ratings bajó sus perspectivas de la calificación para el país, pasó de estable a negativa y con una menor previsión de crecimiento económico.

Hasta ahora la calificación del país se encuentra en 'BBB+', sin embargo, existe un 33 por ciento de probabilidades de que se presente una baja para el 2020.

La firma confirmó las calificaciones soberanas en moneda extranjera de largo y corto plazo en escala global de 'BBB+' y 'A-2' de México.

Asimismo, confirmó la calificación soberana en moneda local de largo y corto plazo de 'A' y 'A-2', respectivamente de México y revisó la perspectiva de las calificaciones de largo plazo en escala global de estable a negativa.

Esta perspectiva refleja que existe una probabilidad de al menos una en tres de que baje las calificaciones del soberano durante el siguiente año, dio a conocer S&P.



El secretario de Hacienda indicó que hay que tomarlo como un granito de sal.

El viernes pasado, la calificadora internacional S&P Global Ratings disminuyó sus perspectivas para el país, pasó de estable a negativa

Sin embargo, la calificadora de riesgo crediticio expresó su confianza en que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador implemente políticas económicas pragmáticas que balanceen las prioridades sociales con la necesidad de mantener estabilidad macroeconómica.

Resaltó que la conducción de una política económica efectiva que mantenga déficits fiscales moderados, aliente la inversión y aumente la confianza de los inversionistas, fortalecería el panorama de crecimiento del PIB y contribuiría a mantener finanzas públicas estables.

Esto, aunado a una contención de los potenciales pasivos contin-

gentes de Pemex, podría evitar la erosión del perfil financiero del soberano y con ello, se podría regresar la perspectiva a estable durante el siguiente año bajo este escenario.

En su reporte, S&P detalló que el cambio de perspectiva de estable a negativa refleja el riesgo de que un reciente cambio en políticas públicas dirigido a reducir la participación de la iniciativa privada en el sector energético.

Ayer, también la OCDE disminuyó la perspectiva de crecimiento de la economía para México, para ubicarlo en dos por ciento para este año, cinco décimas por debajo de su pronóstico inicial. 